

Jueves, 17 de mayo de 2012

[GALERÍAS GRÁFICAS](#)
[CANALES](#)
[BLOGS](#)
[PARTICIPACIÓN](#)
[HEMEROTECA](#)
[BOLETÍN](#)
[ESPECIALES](#)
[MAPA WEB](#)

granadahoy.com

GRANADA

[PORTADA](#)
[GRANADA](#)
[PROVINCIA](#)
[ANDALUCÍA](#)
[DEPORTES](#)
[ACTUALIDAD](#)
[TECNOLOGÍA](#)
[CULTURA](#)
[TV](#)
[25M](#)
[OPINIÓN](#)
[SALUD](#)
Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia [Granada](#) [La Diputación apuesta por rehabilitar edificios porque ahorra energía](#)

La Diputación apuesta por rehabilitar edificios porque ahorra energía

El Área de Medio Ambiente participa en la XI Semana de la Construcción y la Innovación

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 17.05.2012 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Me gusta 0

 COMPARTIR

La Diputación Provincial de Granada participa "con una apuesta por la sostenibilidad y la eficiencia energética" en la XI Semana de la Construcción y de la Innovación que se celebra en la ETS de Ingeniería de la Edificación hasta el domingo.

"Es evidente que atravesamos una coyuntura complicada, que afecta especialmente al sector de la construcción, pero no por ello debemos descuidar la formación y el empeño que se pone desde las escuelas técnicas en seguir investigando y desarrollando iniciativas que modifiquen los hábitos constructivos en aras del respeto al medio ambiente y de la sostenibilidad de los edificios", afirmó ayer el diputado delegado de Medio Ambiente, Francisco Tarifa.

La Agencia Provincial de la Energía, dependiente del área de Medio Ambiente, colabora con la Universidad de Granada en el proyecto europeo *Teenergy*, en el que varias instituciones y universidades de diferentes países han colaborado para estudiar el estado del sector de la construcción en lo relativo a las nuevas normas que llegan desde Europa y su aplicación en climas mediterráneos que en ningún momento deben de suponer, según resaltó el diputado, una disminución de "la operatividad, la garantía y la seguridad" en este ámbito productivo.

"Rehabilitar un edificio puede suponer un ahorro energético del 60% respecto a derribarlo y construir uno nuevo", señaló Tarifa, quien explicó que las inversiones en eficiencia energética en el sector de la construcción se hacen "especialmente interesantes" debido al "hecho de que el sector de edificios represente el 40% del consumo final de energía de la Unión Europea".

"Aún estamos ralentizados en el campo de la eficiencia energética con respecto a otros países europeos, pero si en algo destacamos los españoles es en el tesón y la disponibilidad para avanzar" lo cual, añadió, permitirá "que lleguemos a ser un referente a imitar, demostrando que, más allá de los tópicos, esta sociedad tiene una capacidad sobresaliente para adaptarse a los nuevos tiempos".



www.hotelencinacentenaria.es

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

Juan García Montero: "Prefiero el Premio Lorca a las paellas de Valenzuela"

El portavoz y concejal de Cultura del Ayuntamiento de Granada ha hecho balance del primer año de gobierno de Torres Hurtado en su tercer mandato.

14 comentarios